

La Tribune / L'HebdO, 5 juillet 2017

FLEURY-LES-AUBRAIS

**SEITA : LES ÉLUS
REÇUS À MATIGNON**

Le laboratoire de la SEITA de Fleury-les-Aubrais, qui compte actuellement 87 salariés, risque de fermer. Dans ce cadre, Marianne Dubois (députée du Loiret), Jean-Pierre Sueur (sénateur du Loiret), Marie-Agnès Linguet (maire de la commune) et Nathalie Balberde (représentante des organisations syndicales du laboratoire) ont été reçus par le ministère de la Santé ainsi qu'à Matignon par le conseiller santé du Premier ministre. L'objectif de ces entretiens était de voir le laboratoire transformé en laboratoire indépendant afin qu'il soit maintenu. Ce projet devrait être suivi « *avec la plus grande attention en lien très étroit avec l'Agence nationale de sécurité sanitaire de l'alimentation, de l'environnement et du travail (Anses)* », s'est félicité Jean-Pierre Sueur.